主催アシア経済研究所 岩村窓・

図 (1997年) (1 ■週咖啡間……暦■

別個の集会とデモ 教養、理、経がストで

## 治情勢が固着化したまま総選挙へと大衆の眼が集約さ 放棄、街頭デモンストレーションで立ち上がった。さ

## ものに終った。とくに京都では、市内各大学民青が同 れていったこともあって指導方針が明確に定まらなか ったとと、京都、東京、静間などで、民青=統一派の

## 類望「憲研」が再提起さる

区の日京大統一派は、経済い路 文 同野会学中心に法経第四級近で 2 の四音次開業会学提近、同学会 ・ 予定していた図書解開集会を ・ を予定していた図書解開集会を ・ 大・ と 経統 一 敬 答と 変更し た。

、 本学 大学でも、午級三時から 五千百人(春日状学ふくむ)の学 生を集めて学生大会をもち「授業 大学でも、午級三時から

+三 東大教養はスト失敗

静大などでもり上り

同学会代議

員改選せず

共同研などを討論 第40回学術会議総会開く 原潜には、声明再確認、

央郷会代表派選集会に参加

武井昭夫著・紫春神聖教の論理

▼ 吉本 監明・ 奥野 健男 らに対する激しいポレミックの無 がして、芸術の報告と歴史の報告との選択に対する激しいポレミックの無 がして、芸術の報告となる激しいポレミックの無

たが、現象行画では今後も続一の ための努力はなくまで続けるとい 十・・・ ア は、マケいる。また一般学生の間から は、フカルた分裂は学生運動の役割を 名、 い もたらすばかりなので紙一を布選 集会をも い もたらすばかりなので紙一を布選

大学院日書 一九六一年 田中 寛 一本やいで作った「京都大学 院制の ビ・ジョン

でもよったはらの間の、なれて、字目の製造のな経過性の発音できば、野難時間がないが、これでしゃきに、「一世の事を開発したい。」というでは、「中国の大学」というできます。 「中国の大学」というできます。 「中国の大学」を「中国の大学」を「中国の大学」というできます。 「中国の大学」を「中国の大学」というできます。 「中国の大学」を「中国の大学」というできます。 「中国の大学」を「中国の大学」というできます。 「中国の大学」を「中国の大学」というできます。 「中国の大学」というできます。 「中国の大学」 「中国の大学」

第万はあくまで続けるとは、十・・・・転二派は「全京都学生・
なったもの。
文化人集会」へ
文化人集会」へ
文化人集会」へ

## 学長選、現状のままで 拡大運動効なしに

細部の準備も進む

予定企画はほぼ整のう

回日盛講師、最終的に決定

なお、準備委では十一月祭祀念

マッチを一万価作戦と、定価五 | 青にビールー本分べらいがゆきなど、準備表では十一月条記念 についての決定はないない。参加 についての決定はないな、参加

こができず、結局処期され、討議されたが今回は特に目立った

究所の兩種製制の原子力選水艦器

鑑一万人署名中止へ

には準備安企館のシンボジウム。はこの自然科学議済会のため。 本権 本 れ、これに関連して二十三日 木村献一の三氏である。 本権 学添教技で隣西原子炉研究所

な作品がなく来年度の応募におって集まったのは三額になった。なお今年度応募され た作品は十三額で、うち公募によ

現代思潮社

し命者の対話

タ川選子駅 \*700

である。 円程度で二つぐらいを作る予定 いったような気持が強いが、既に である。



大岡 信 本多秋五 戦時戦後の先行者なる triOE 藝術と傳統

は、造物様人群」の疑いで起訴され、そのうち六人が「 が、その後との事件の逮捕者が が、その後との事件の逮捕者が が、その後との事件の逮捕者が

体質改善迫られる社会党

京大生のオアンス。

天下大将軍

発売中!! A 5 判 258頁 250円 (〒60円) 電管 京都大学新聞社 基局 1 12 25 判 大を受ける人のために



化学プラントを 開発する 組織された頭腦 四 日本揮発油 論 鶴嶋雪嶺

妻の座を脱し切れぬ、彼女、

きわめて感覚的 アクラの新左翼

欧州新左翼も二分化 中ソ論争は可能性の試金石

夫婦の新しい可能性追う



「北京派」は植民地革命を



A

七

者は、自主規制

複離怪奇な裏側

六甲山ホテル